





L'Éducation Nationale est aussi la cible des attaques du gouvernement

Construisons la convergences des luttes!

Face au gouvernement qui détricote sans complexe l'État social, l'action collective est plus que jamais nécessaire : mobilisation des cheminots, des postiers, des éboueurs, des routiers, des salariés de l'énergie, des étudiants et des lycéens, des retraités, le mouvement social prend de l'ampleur.

Pour un service public d'Éducation ambitieux pour tous les élèves, nous sommes :

- Contre la procédure Parcoursup qui instaure la sélection généralisée dans toutes les Universités ;
- Contre la réforme du Baccalauréat qui transforme ce diplôme national, premier grade universitaire, en diplôme local de fin d'études du second degré ;
- Contre la réforme du lycée qui va entraîner à terme la suppression de 7000 postes;
- Contre la décision gouvernementale de fermer les CIO ;
- Contre des conditions de travail dégradées, notamment en collège avec 36 000 élèves de plus à la rentrée 2018 et des moyens toujours insuffisants ;
- Contre la fermeture des petites structures au profit de cités scolaires;
- Contre la fermeture de classes, ce qui conduit à des effectifs surchargés en école maternelle et primaire.

Pour un service public d'éducation ambitieux,

Tous en grève le jeudi 3 mai 2018

Rassemblement à Carcassonne :

17h30: DSDEN de l'Aude